

# El Ministerio de Política Territorial: Una gestión que suspende en todas las asignaturas

La reciente mesa delegada de la MGNAGE del Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática celebrada el día 26 de marzo, ha sido una muestra más de incapacidad, pérdida de tiempo y palabras vacías sin ningún contenido real. Las organizaciones sindicales salimos de la reunión igual que entramos: sin información, sin propuestas, y ni siquiera un folio con datos relevantes. Actualmente, nuestro ministerio encabeza la lista de conflictividad en la AGE.

**Falta de propuestas y planificación** La administración no presentó ninguna propuesta sobre los temas tratados en la mesa delegada, reflejando una preocupante falta de compromiso. En el caso de extranjería, a tan solo 50 días de la entrada en vigor del nuevo reglamento, el ministerio carece completamente de una planificación para dar formación, contrataciones, medidas de productividad o un plan de choque. Esto es especialmente grave, ya que se prevé un aumento del 30% en las cargas de trabajo durante al menos los primeros nueve meses. La respuesta del ministerio fue un simple "Estamos trabajando en ello", pero sin concreciones ni documentos que ofrezcan un atisbo de esperanza.

**Otros colectivos afectados:** La situación en los **Puestos de Inspección Fronteriza** sigue igual de preocupante. Por parte de CCOO se vuelve a insistir en la importancia de la creación de un grupo técnico para tratar los problemas de los PCF que son muchos y muy específicos, sobre todo a raíz del traspaso en 2024 de competencias de sanidad exterior a Agricultura, y la Administración nos viene dando largas desde hace más de un año a todas las propuestas de reunión sobre el tema. Se ha entregado un documento conjuntamente entre CCOO y UGT, elaborado con las reivindicaciones recogidas del colectivo de funcionarios de los PCF dependientes del Ministerio de Política Territorial, y se informa que se están recogiendo firmas y se entregara al MPT, Función Pública y la Comisión Interministerial de seguimiento de controles en frontera. La respuesta de la administración fue que "lo estamos estudiando".

Lo mismo ocurrió con los **Habilitados**: tras recibir un escrito firmado por todos los afectados exponiendo su problemática, la administración se limitó a decir que lo analizarían, pese a que ya se habían entregado tres escritos anteriormente.

El personal de **vacunación internacional** también enfrenta graves dificultades debido a la falta de personal, especialmente para tomar vacaciones en verano.

Por otro lado, los **inspectores de pesca** llevan tres semanas de huelga, mostrando unidad y valentía frente a una administración que parece decidida a no llegar a acuerdos, sin importar las consecuencias.

**Sección Sindical Estatal de CCOO**

*DIRECCIÓN PROVISIONAL:* Local CCOO Delegación del Gobierno

C/ Miguel Angel, 25, 1º 28010 Madrid

Móviles: 696 91 82 40 – 646 44 88 13 – 620 90 36 48

[ccoo.estatal@correo.gob.es](mailto:ccoo.estatal@correo.gob.es)

[http://www.sae.fsc.coo.es/Presidencia\\_y\\_AAPP](http://www.sae.fsc.coo.es/Presidencia_y_AAPP)



**CCOO**  
primer sindicato  
de las  
Administraciones  
Públicas



**servicios a la ciudadanía**  
administración general del estado

**federación de servicios a la ciudadanía**  
sección sindical estatal  
presidencia y administraciones públicas

**Desequilibrio en la distribución de recursos** Es desalentador observar que los servicios centrales del ministerio han incrementado su plantilla en casi 50 nuevos trabajadores (con una plantilla de poco más de 400 empleados), mientras que los servicios periféricos, con más de 6.000 empleados, solo han sumado un trabajador neto. Los datos son claros y permiten sacar conclusiones evidentes.

**Un panorama incoherente** Finalmente, la administración reconoció el problema con el teletrabajo y propuso la creación de un grupo para armonizar la situación. Actualmente, esta modalidad presenta grandes desigualdades, con empleados compartiendo despacho y que dependiendo de su área funcional tienen un día, dos o tres días asignados de teletrabajo.

En conclusión, esta mesa delegada parece ser inoperante, incapaz de dialogar y negociar, y carente de propuestas realistas y serias frente a los problemas que se le presentan y que se van enquistando. Las relaciones laborales en este ministerio se merecen un suspenso rotundo, y sus responsables siguen dejando mucho que desear en la resolución de los problemas que le afectan.

Seguiremos informando.

Madrid, 27 de marzo de 2025

**Sección Sindical Estatal de CCOO**

*DIRECCIÓN PROVISIONAL:* Local CCOO Delegación del Gobierno

C/ Miguel Angel, 25, 1º 28010 Madrid

Móviles: 696 91 82 40 – 646 44 88 13 – 620 90 36 48

[ccoو. estatal@correo.gob.es](mailto:ccoو. estatal@correo.gob.es)

[http://www.sae.fsc.coo.es/Presidencia\\_y\\_AAPP](http://www.sae.fsc.coo.es/Presidencia_y_AAPP)



**CCOO**  
primer sindicato  
de las  
Administraciones  
Públicas